

～スイッチカンパニーの最新耳ヨリ情報をお届け！～

【発行日 2016年1月22日】

## 12月19日SWITCH ACTION!イベント開催！



- ◆総来場者数 268名  
(男性：121名 女性：147名)  
(県内：220名 県外：48名)  
(就活年次：72% 就活年次以外：28%)
- ◆出展企業数 31社

2015年12月19日(土)愛媛のキャリア支援イベント『SWITCH ACTION EVENT!』を開催しました。県内31社の企業が参加し、各社が開催する「イベント情報」や、「業界について」を話しました。就職活動を控えた県内の大学3年次、短大・専門1年次だけではなく、大学1年・2年次の学生、県外からのUターン就職希望の学生も多く参加しました。第2部では、社会人との交流会を行い、多くの学生が「はたらくこと」「仕事」についてなど先輩社会人から多くのことを学ぶ機会となりました。(藤岡)



## 新年のご挨拶

二〇一六年もスタートしました。皆様、本年も何卒よろしくお願ひ致します。例年になく暖かい年明けでしたが、1月も後半になって、やっと冬らしさがやってきたように思います。皆さんは、二〇一六年の年明けに、今年をどうしようかと、どんな決意表明をされましたか？スイッチカンパニーでは、年明け仕事始めの最初の土曜日は、マンスリーミーティングです。今年一年の取り組みや目標、役割、そして目的を共有しました。昨年も身の程以上のチャレンジをさせていただいてたくさんチャレンジをすることができたのですが、二〇一六年は、スイッチカンパニーが産まれて三年目の年になりますので、これまでがむしやらに突っ走ってきたところを振り返りながら、丁寧にいろいろなものなものを形にしていける年にしたいと思っております。スイッチカンパニーは、関わってくださる皆さんとともに、ドキドキワクワクする仕事をたくさん作り出していけるよう、今年もウウクを引き締めて臨みたいと思っております。本年もご指導のほど、よろしくお願ひ致します。

芝 飛鳥

## 今年の一文字を書初めチャレンジ！



2016年の仕事初め1日目は、社員全員で書初めにチャレンジしました！学生時代には当たり前のようにあった『習字』。社会人になるとなかなか取り組む機会はありませんよね…。久しぶりの習字ということで、緊張した空気の中今年の自分自身の一文字を決めて、それぞれが筆を握り締め一筆入魂で書いた一文字です。今年はこちらりたい、これを頑張りたい、という想いがある、決めた一文字。今年1年の目標と共に社内に掲示予定です！（渡部）

## スタッフのつぶやき 『2015年の振り返りと今年の抱負』 Vol.1



担当：戒田

2015年は自分にとって、見つめなおす時期だったと思います。愛媛県での企業ニーズや学生ニーズ、また県外学生Uターン支援事業など幅広く、いろいろな人の意見を聞くことができ、自分にとっても知見を広めることができました。2016年はインプットした内容をもっと多くの人に対してアウトプットしていけるように頑張ります。また、弊社では仕事始めに意気込みを話しますが、今年は書初めを初めて行い、「気」という漢字にしました。弊社には「六気」「元気」「勇氣」「やる気」「本気」「気づき」「気配り」という言葉があります。それに相手に伝える「気」をプラスして、自分からしっかり相手に伝えられるような年にしたいと思っております。(戒田)

## 年末恒例「スイッチ！カラオケバトル」開催！



今年もやってまいりました、年末恒例「スイッチ！カラオケバトル」。バトルとあるように、チーム対抗、個人最高得点、個人最低得点を競い合います。今回は、内定者の方にも参加していただき、総勢7名での本気の戦いとなりました。勝利者に賞品が贈られるのはもちろんですが、個人最低得点を出してしまった方は、後日社内スタッフのために手作りの品を持参しなくてはならないという罰ゲームが待っています。そのため、カラオケが苦手な私には、大変厳しい試練の時間でもありました。ちなみに、なんとか罰ゲームを避けることができたので安堵しています。(重見)

## 次回開催イベントのご案内

- 2016年 2月 9日 シューCaféイベント
- 2016年 2月 25日 第6回女子Caféイベント ※詳細は、各営業担当までお問い合わせください。

